



CSP BERCK-SUR-MER : UN NOUVEAU COMMISSARIAT ! Début des Travaux 2024 (APRES 03 EVACUATIONS 2014, 2015 et 2017)

BERCK-SUR-MER

Les policiers de Berck ont reçu leurs nouveaux bureaux... Des manœuvres impressionnantes ont eu lieu de mercredi après-midi à Berck, pour permettre au policiers d'emménager dans les locaux provisoires. Le commissariat avait fermé ses portes il y a un peu plus d'une semaine, à cause d'émissions suspectes qui entraînaient régulièrement les locaux, occasionnant des malaises parmi les fonctionnaires de police.

Ce mercredi après-midi, aux environs de 14 heures, une grue stationnée dans la rue Pierre-Guilbert, ferma à la crochets, à deux mètres son bras mécanique pour soulever des modules dans les airs.

Les policiers installèrent leurs bureaux ainsi que l'escalier des usagers dans cet espace de 70 m².

Le temps de faire les raccordements électriques et informatiques, les bureaux devaient être prêts en début de semaine prochaine. Des indications ont été prises à partir de l'ancien commissariat de Berck, l'ancien commissariat à la rue Pierre-Guilbert.

Des capteurs pour les odeurs suspects ont été installés dans le bâtiment provisoire. Les capteurs qui avaient été installés dans les locaux provisoires de Berck, ont été démontés.

ALLIANCE Police Nationale a demandé à l'ordre du jour une communication sur la situation du Commissariat de Berck-sur-Mer, lors du prochain Comité d'Hygiène, de Sécurité et des Conditions de Travail (CHSCT) qui se tiendra le 20 mars 2014 en Préfecture du Pas-de-Calais.

ALLIANCE POLICE NATIONALE

Berck: les locaux provisoires déposés dans la cour du commissariat

PUBLIE LE 13/02/2015

Après les émissions suspectes et autres odeurs d'aromatique, les équipes de police qui ont été transférées au Cottage des Bunes, ainsi que dans des locaux attenants au commissariat, ont été dotées de deux préfabriqués pour héberger les services opérationnels.

Les locaux provisoires ont été déposés sur le site de l'ancien commissariat de Berck.

D'une superficie totale de 150 m², ces locaux provisoires ont été implantés mercredi matin, par les équipes de la société Portakabin, de Lille et Leclair de Calais.

Gyrophares bleus et orange, peu avant 8 heures, le convoi exceptionnel escorté par la gendarmerie est arrivé au parking du palais des sports. Les chauffeurs des semi-remorques ont ensuite manœuvré avec minutie pour amener les préfabriqués rue Pierre-Guilbert.

Sous les regards attentifs du commandant Sart et d'une partie du personnel, une grue de 100 tonnes, armée d'un bras de 35 mètres, a ensuite élevé, un par un, les énormes éléments par-dessus les câbles électriques, pour les employer avec une extrême précision dans la cour du commissariat.

Le Bureau Départemental

CSP BERCK-SUR-MER : ACTE II

Le Bureau National est intervenu auprès de la DCSF le même jour.

ALLIANCE Police Nationale a obtenu une réponse et des garanties le 14/02/2015 de la DCSF à savoir:

En lien avec la DCSF du Pas de Calais, la DCSF confirme le bon suivi de l'évaluation de la DCSF. L'évaluation de la situation, émettant que la situation a pu présenter des risques est parvenue à identifier pour les services du SGAM Nord qui s'implèment toujours à ce jour l'origine du problème.

L'expansion des mesures préventives qui vont être mises en œuvre par le site de Berck, sera suivie par le DCSF. Les mesures préventives seront mises en œuvre par le site de Berck, en lien avec la DCSF du Pas de Calais, la DCSF confirme le bon suivi de l'évaluation de la DCSF. L'évaluation de la situation, émettant que la situation a pu présenter des risques est parvenue à identifier pour les services du SGAM Nord qui s'implèment toujours à ce jour l'origine du problème.

Le DCSF confirme que les mesures préventives seront mises en œuvre par le site de Berck, en lien avec la DCSF du Pas de Calais, la DCSF confirme le bon suivi de l'évaluation de la DCSF. L'évaluation de la situation, émettant que la situation a pu présenter des risques est parvenue à identifier pour les services du SGAM Nord qui s'implèment toujours à ce jour l'origine du problème.

ALLIANCE Police Nationale, syndicat Majoritaire de proximité, suit avec attention l'évolution de ce dossier et vous tient informé... Restant à votre écoute!

AUDIENCE AVEC LE MAIRE DE BERCK-SUR-MER

LOGAUX ET EFFORTS

CIRCONSCRIPTION DE SECURITE PUBLIQUE

Ce Vendredi 18 Juin 2021 à 11h00 ALLIANCE Police Nationale, représentée par Renaud ROUSSEL, Secrétaire Administratif Régional Hauts-de-France, a été reçu par Monsieur Bruno COUSEIN, Maire de Berck-sur-Mer, assisté de son Directeur de Cabinet, Romain ROGER.

Quelques échanges

ALLIANCE Police Nationale a également signé la Circonscription de Sécurité Publique de BERCK-SUR-MER soit l'ensemble de 10 communes pérennes à minima migratoire qui s'étend désormais sur tout le littoral (nombreuses tentatives de traversées, passeurs...) et non plus que sur le Cotentin!

ALLIANCE Police Nationale a mis en avant la Sécurité des fonctionnaires de commune de Berck-sur-Mer et celle de Rang-du-Fiers, comprenant + 20 000 habitants!

ALLIANCE Police Nationale a également abordé le problème des locaux qui perdurent, en rappelant que les fonctionnaires de Police ont travaillé 3 fois dès 2014 suite à des émissions d'aromatique (origine toujours indéterminée).

Monsieur le Maire nous a assuré de son total soutien sur le projet d'un terrain situé près de l'A.C.P.A. situation plus fonctionnelle pour toutes interventions aussi bien en centre-ville qu'en zones abonnées et pour l'impact du public. Il n'a pas hésité à le rappeler lors de la visite du site par le Préfet de la Zone de Défense et de Sécurité Nord, Anne CORNET et le Sous-préfet, Frédéric SAMBON en février dernier.

Remerciements pour son écoute Monsieur le Maire, sensible à nos revendications, concernant des conditions de travail dans lesquelles nos collègues travaillent actuellement et dont l'intervention auprès du ministre de l'Intérieur.

Nos collègues méritent des locaux dignes de ce nom ALLIANCE POLICE NATIONALE y veillera !!

ALLIANCE POLICE NATIONALE

ALLIANCE Police Nationale

RENOUVEAU DÉTERMINATION EXIGENCE !!

MARS 2014

FEVRIER 2015

NOVEMBRE 2017

JUIN 2021

10 Montreuillois

LA VOIX DU NORD VENDREDI 13 MAI 2022

Le ministère de l'Intérieur confirme un nouveau commissariat à Berck

Depuis 2013, les policiers du commissariat de Berck sont gênés par des odeurs irritantes non identifiées. Ils ont été déplacés, depuis, dans des préfabriqués mais le problème persiste. Sollicité, Gérald Darmanin, ministre de l'Intérieur, nous répond qu'un nouveau bâtiment sera construit sur le site de l'ex-AFPA.

LE COMMISSARIAT DE BERCK
En dates

Février 2014
Les pompiers interviennent cause d'odeurs suspectes. Plusieurs plaintes sont déposées à la mairie, à la DCSF et à l'annuaire. Soufflage, éternuement des équipes, consultations au même des sanitaires.

Mars 2014
Des préfabriqués sont installés dans la cour du commissariat.

Septembre 2015
Les policiers réintègrent le commissariat. Le problème persiste. Venir d'une contre-partie ou d'un réseau d'assainissement.

Été 2017
Le retour des odeurs nauséabondes. L'administration à programmer la fermeture définitive des locaux du commissariat.

Novembre 2017
De nouveaux modules, plus adaptés au travail des policiers, sont déposés dans la cour et le bâtiment du commissariat est fermé. L'entrée est par la rue Pierre-Guilbert.

Informations VDH A. CONON

de service et de 23 places de stationnement pour les véhicules des fonctionnaires.

Sans financement et cela grâce à la haute-technologie de l'opération, nous avons pu obtenir 7 millions d'euros, sans une programmation des crédits dans le cadre de la loi d'orientation et de programmation, annoncé par le Président de la République.

Le budget global de l'opération, les travaux ont été financés par le Département du Nord. Les travaux ont été financés par le Département du Nord. Les travaux ont été financés par le Département du Nord.

À gauche, une partie de l'ancien commissariat et dans la cour, les locaux provisoires.

Il est installé dans des préfabriqués sur deux étages situés dans la cour. Ce phénomène d'odeurs persiste et est dû à un problème de ventilation. Le problème persiste, c'est quand il fait froid et qu'il y a du vent. Les odeurs sont plus fortes et plus irritantes. Le problème persiste, c'est quand il fait froid et qu'il y a du vent. Les odeurs sont plus fortes et plus irritantes. Le problème persiste, c'est quand il fait froid et qu'il y a du vent. Les odeurs sont plus fortes et plus irritantes.

L'actuel commissariat n'offre plus aujourd'hui des conditions d'accueil et de travail suffisantes.

2013, des odeurs suspectes qui causent des maux de tête, des irritations des yeux, des problèmes respiratoires, perturbent le travail des policiers.

ALLIANCE Police Nationale se félicite de cette annonce du cabinet de l'Intérieur. Un dossier qui semble enfin avancer : un nouvel hôtel de police construit sur le site de l'ancien AFPA (terrain proposé par la municipalité en 2021). **Proposition officiellement acceptée par le ministère de l'Intérieur.**

« Pour **68 fonctionnaires**, dans un **bâtiment de 1367 m²**, doté d'une **dizaine de places de stationnement** pour les véhicules de service et **23 places de stationnement pour les véhicules des fonctionnaires** », détaille le cabinet du ministre de l'Intérieur.

Budget de l'opération : 7 millions d'euros, "avec une programmation des crédits dans le cadre de la loi d'orientation et de programmation annoncée par le Président de la République", poursuit le cabinet.

LA PUGNACITÉ ET LA DÉTERMINATION D'ALLIANCE POLICE NATIONALE PORTENT LEURS FRUITS !

APRES DES ANNEES DE TRAVAIL, DE REVENDICATIONS, DE RENDEZ-VOUS, D'ENTRETIENS

LE TRAVAIL ET LA RECONNAISSANCE POUR LES COLLEGUES PAIENT !

NOUS RESTONS VIGILANTS CONCERNANT LA SANTE DES COLLEGUES. SUITE AUX EMANATIONS RECENTES QUI PERDURENT !!